

Jeanne ! ” Puis il m’aida à me relever et pria quelqu’un de me reconduire chez moi. J’ai gardé au fond du cœur le souvenir de cette bonne action. Que le bon Dieu et la sainte Vierge l’en récompensent, et que lui n’oublie jamais à la sainte messe la vieille buandière ! ”

Le jeune homme est prêtre maintenant : le calice lui sert chaque jour, un *Memento spécial* monte de son cœur aux divins Cœurs de Jésus et de MARIE pour le repos éternel de la pauvre mère Jeanne.

ED. L. CHAMBOIS.

SAINTE MARGUERITE DE CORTONE

ET SON ANGE GARDIEN

Nous lisons dans la *Vie de sainte Marguerite de Cortone* qu’elle eut un jour une vision des plus consolantes.

Elle était en prières dans la pauvre cabane où elle expiait, par la plus rude pénitence, les années qu’elle avait passées dans le désordre et l’oubli de Dieu, quand elle vit apparaître son Ange gardien. Il lui montra son nom gravé en lettres d’or dans le livre de vie. Puis il s’engagea entre eux un colloque qui tenait plus du ciel que de la terre.

— Ange de Dieu, lui demanda-t-elle avec une exquise simplicité, faites-moi connaître à quels signes je puis distinguer les personnes vraiment pieuses et les amis de Dieu ; en un mot, les élus et les saints.

— Celui-là est un élu et un saint, répondit l’envoyé céleste, dont le cœur, dégagé de toute convoitise terrestre, est uni à son Créateur, tend sans cesse vers lui et ne soupire qu’après lui.

— Mais quelles vertus doit-il posséder ?

— Celui-là est un saint qui possède les trois vertus suivantes : une humilité profonde à l’exemple de Jésus crucifié, une charité parfaite, une extrême pureté de cœur.

— Celui-là est un saint qui se renonce lui-même, se crucifie, non par la fer, mais par la mortification de la volonté propre, et est prêt à souffrir, prêt à verser son sang, s’il le faut, pour affirmer sa Foi.

— Celui-là est un saint qui prend sur soi les peines des autres et s’afflige ou se réjouit avec eux sans jamais céder à l’envie.”

A ces mots, l’Ange reprit son vol vers la cité de la paix, et Marguerite, redoublant de gratitude envers lui et de vigilance sur elle-même, s’appliqua sur-le-champ à rendre sa vie conforme aux enseignements qu’elle avait entendus.